

Preocupación ha causado el atropello e dos personas adultos mayores en pleno centro de Limache la mañana de este martes 1 de marzo.

El accidente se produjo en la esquina de las calles Riquelme y la Avenida Urmeneta cuando según, testigos, un vehículo no respetó un paso de cebra, embistiendo a los mayores.

Anuncio Patrocinado

personal de emergencia trabaja en el lugar para el traslado de los heridos a un centro asistencial.

FOTOS: Radio Latina

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Adultos mayores fueron atropellados en pleno centro de Limache



Adultos mayores fueron atropellados en pleno centro de Limache



y tú, ¿qué opinas?